



CAMPEONATO DE SLALOM CABILDO DE LA PALMA

NP 2º/20 Marzo
ADEA 1 | Campeonato de Slalom Cabildo de La Palma

El Club ADEA buscará una nueva fecha para el slalom programado para el 28 de marzo

12/3/2020

Siguiendo las recomendaciones del Gobierno de Canarias y ante el anuncio de las distintas federaciones de automovilismo, el Club ADEA aplazará su primera prueba de la temporada, una cita que estaba prevista para el sábado 28 de marzo en el Circuito de Mazo.

El Club ADEA anuncia que su primera prueba de la temporada, prevista para el sábado 28 de marzo, ha de aplazarse y encontrar acomodo en otro momento de la temporada. El efecto del coronavirus ha llevado al Gobierno de Canarias a extremar las precauciones, un asunto del que se han hecho eco las diferentes federaciones de automovilismo.

En ese sentido, el Club ADEA anuncia en tiempo y forma el aplazamiento de su prueba, con el propósito de no ocasionar inconvenientes a los equipos que tenían previsto competir en el Circuito de Mazo. Tan pronto como la situación se estabilice se anunciará la nueva fecha.



fialp
Federación Insular de
Automovilismo de La Palma